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По почину Москвы и Ленинграда

Д Е Л О  ИХ О Д О Б Р Е Н О
К А К  У Ж Е  сообщалось 

в нашей газете, коллек
тив Ангарского монтаж
ного управления трес
та Сибпромвентиляция 
одним из первых в го
роде подхватил почин 
москвичей и ленинград
цев по экономии метал
ла.

Проектировщик Нико
лаев Н. А. принял кон
кретное обязательство: 
за счет улучшения про
ектов вентиляционных 
систем сэкономить 13 
тонн различной стали и 
200 кг краски, Малов 
В .В . —  16 тонн листовой

стали и 300 кг краски, 
Гайдученко н Ковалев— 
по 13 тонн стали и по 
400 кг краски каждый.

Коллектив централь
ных заготовительных ма
стерских, в котором ра
ботают две хозрасчет
ные бригады, решил сэ- 
кон^|ить 16 тонн метал
ла.

Возможности для эко
номии на участках боль
шие. Следует только бе
режливо, по-хозяйски 
расходовать каждый 
болт, гайку, каждый ки
лограмм краем, бензи-

А Н К Е Т А  И Т Р
В  целях выявления степени участия инженер- 

«о-технических работников в техническом совер
шенствовании пронзввдетва, определения наибо
лее распространенных и эффективных форм ^то
го участия, выявления факторов, одерживающих 
плодотворную творческую работу инженеров и 
техников, на предприятиях нефтяников прове
ден, анкетный опрос.

В  анкете 61 самый разнообразный вопрос. 
Многие из них несколько необычны. Например, 
такие: интересуется ли администрация предприя
тия вац]ей работой по совершенствованию про
изводства? Ограничивается ли ваша творческая 
инициатива администрацией? Препятствует ли 
вашей работе по совершенствованию производст
ва выполнение несвойственных вам обязанно
стей?

Опрашиваемый должен ответить еда» или 
«нет». Фамилия не ставится.

К  анкете прилагаете листок, где опрашивае
мый может изложить кратко предложение по 
улучшению условий для технического творчест
ва инженерно - технических работников по со
вершенствованию производства.

Собранные анкеты поступят на счетно-анали
тическую машину. Результаты опроса окажут 
предприятиям нефтяников большую помощь в 
деле дальнейшего технического прогресса, лучше
го использования инженерно - технических работ
ников.

Е С Т Ь  Я Н В А Р С К И Й !
Программу первого ме

сяца новой пятилетки 
успешно завершил кол
лектив мебельной фаб

рики. В разные уголки 
Сибири отправлено сот
ни изделий ангарских 
мастеров.

ЗА КНИГИ
Через несколько дней в 

учебн ы й  ком бинат придут 
на за н яти я  мастера и про
р а бы  ангарских строек. 
Зд есь  начн ут  действовать 
курсы  повы ш ения квалиф и 
кации с отры вом  от произ
водства . М астер а  и прорабы 
б уд ут  п овы ш ать  свои ' зна
ния в области  производст
ва строительно - м он таж 
ных работ. Больш ое вним а

ние в программе будет уде
л яться  экономическим  зн а 
ниям. У ж е  подобран и у т 
вержден преподавательский
состав.

Одновременно с прораба
ми и мастерами 'сяд ут  за  
книги бригадиры. В  учеб 
ном комбинате б уд ут  дей
ствовать  и курсы  руково
дителей бригад. В  прошлом 
году право на руководство 
бригадами получили 2 груп
пы. Эта  будет третьей.

на, каждый киловатт- 
час электроэнергии.

По примеру конструк
торов и хозрасчетных 
бригад принимают кон
кретные обязательства 
монтажники, берут обя
зательства по экономии 
горючего шоферы, заво
дятся лицевые счета.

Для руководства k и 
контроля за ходом "вы 
полнения обязательств 
создан штаб. Его воз
главили начальник про

изводственно - техничес
кого отдела Желанов 
И. М., бухгалтер мате
риальной группы Лукац- 
кая Н. Ф., инженер • 
смеичик Радченко С. И.

Состоявшийся в Новоси
бирске партийно - хозяй
ственный актив треста 
Сибпромвентиляция одо
брил инициативу ангар
ских монтажников и ре
комендовал распростра
нить во всех’ управлени
ях треста.

Ц И Ф Р Ы

ЭКОНОМИИ

ПО ЧИН московских и ленинградских предприятий под
хватил коллектив Ангарского управления треста Союзтепло- 
строй. Изоляционникн приняли обязательство на 1966 год. в 
котором назвали конкретные цифры экономии материалов. 
По предварительным расчетам, будет сэкономлено 60 тысяч 
квт/час. электроэнергии, 10 тонн кирпича, 110 кубометров ог
неупорного раствора, 13 тонн металла, 50 кубометров леса, 
200 килограммов электродов, а также другие материалы.

За счет чего же коллектив сможет выполнить обязатель
ства? Металл будет сэкономлен за счет правильного раскроя 
и использования в дело отходов, лес — за счет рациональ
ного использования опалубок, а также уменьшения отходов 
при изготовлении деревянных изделий, электроды и электро
энергия—за счет правильной эксплуатации аппаратуры, бере
жного отношения к' материалам. К  концу 1966 года основ
ных строительных материалов и электроэнергии будет сэко
номлено на сумму 30 760 рублей.

ЗА СВОИ ПРАВА
З А  Р У Б Е Ж О М

ЯПОНИЯ.
ТОКИО. Закончилась 

забастовка японских моря
ков на океанских и внут
ренних линиях.

Больше месяца боро
лись они за повышение 
заработной платы, улуч
шение условий труда и 
победили в Этой борьбе. С 
1 февраля заработная пла
та моряков на океанских 
судах и судах каботаж
ных линий увеличивается 
в среднем на 16 процен
тов.

БЕЛ Ь ГИ Я

П А РИ Ж . Горняки бельгийской угольной шах
ты «Звартберг», расположенной близ города 
Генк в провинции Лимбург, выступили против 
решения хозяев закрыть шахту под предлогом 
«нерентабельности». По сообщениям иностран
ных агентств, в этом районе состоялись массо
вые демонстрации шахтеров, в которых прини
мали участие от 500 до 5000 человек. Сотни ша
хтеров организовали сидячую забастовку в са
мой шахте.

Против бастующих рабочих были брошены 
отряды полиции. Полицейские избивали демон
странтов, применили против них бомбы со сле
зоточивым газом. В  столкновении с полицией не
сколько десятков рабочих ранено, многие демон
странты арестованы.

ЛУСАКА . В столице Замбии 
состоялась церемония передачи 
первой партии противооспенной 
вакцины —  дара Советского пра
вительства правительству и наро
ду Замбии. Всего до конца года 
Советский Союз поставит этой 
африканской стране два с поло, 
виной миллиона доз вакцины.

В ДАР ЗАМБИИ

Выражая благодарность от
имени правительства и народа 
Замбии, министр здравоохране
ния Замбии Питер В. Мотока за
явил, что советской вакциной мо
жно будет сделать прививка
всем детям Замбии.

В конструкторском бюро старейшего ма
стера вертолетостроения Н . И. Камова со
здан новый вертолет *КА-26». Этот верто
лет поднимает до 900 килограммов груза. 
Д ва  поршневых двигателя мощностью 325 
лошадиных сил каждый дают возможность 
развивать скорость до 170 километров в 
час. Дальность полета машины — 400 ки
лометров. Много деталей вертолета сдела
но из пластика, а лопасти винтов впервые 
в Советском Союзе изготовлены целиком 
из стеклопластика.

Новый вертолет может с небольшой пе
ределкой использоваться в сельском хозяй
стве.

НА CHHMKEi вертолет гКА-26».
Фотохроника ТАСС.

Выступление Джонсона
ВАШ ИНГТО Н . Президент СШ А 

Л. Джонсон выступил по радио 
и телевидению с обращением к 
стране, в котором объявил, что 
по его приказу американская 
авиация возобновила бомбати- 
ровку Д РВ .

Президент Джонсон последо
вал. таким образом, советам наи
более воинственных и милитари
стских кругов в Соединенных 
Штатах, призывающих его про
должать и расширять войну в 
юго-восточной Азии.

По словам президента, возоб

новление бомбардировок Д Р В  
«не означает отказа от усилий в 
направлении мира». В этой связи, 
объявил президент, он дал инст
рукции постоянному представите
лю СШ А в ООН Голдбергу попро
сить немедленно созвать заседа- 
ние Совета Безопасности ООН. 
На этом заседании Голдберг на
мерен сделать подробный дочлад 
о положении во Вьетнаме и вне
сти резолюцию, которая «мо-кет 
открыть путь к столу' конфеэен-
ЦИИ».

а

♦

Советское искусст во — на сценах Г Д Р

Н Ы Н Е Ш Н Н Р 1 театрально-концертный сезон Герм анской Д ем о кр а 
тической Респ уб л и ку  принес много нового, интересного д ля л ю 
бителей советского и скусства . Государственн ый оперный чеатр  

в Берлине показал оперу Сергея П рокоф ьева «О гненный ан гел» , н а 
писанную  композитором на слова В. Брю сова еще в д вад цаты е  |ОДЫ. 
П остановку осущ ествил  реж иссер i ейнц Рю ккерт.

Ряд  драматических театров Г Д Р  показы вает  в этом  сезоне пьесы  
советских драм атургов, которые в ы зы ваю т  больш ой интерес у  немец
кого зрителя прежде всего актуал ьн о стью  затр онуты х  проблем . Н аи 
больш ей популярностью  п ользую тся  пьесы В. Розова.

С каж д ы м  годом в республике становится  все больш е поклонников 
советских музыкантов-исполннтелей. Больш ие лю бители и тонкие це
нители м узы ки — немецкие слуш атели  много раз имели возм ож ность  
н асл аж д а ться  исполнительским  мастерством  Д авид а О йстраха , С в я 
тослава Рихтера, Л еонида Ко гана , М сти сл ава  Ростроповича. Серию  
таких выступлений продолж ила советская  виолон челистка  Н ата л ья  Гутм ан .

Когда речь заходит о советском  цирковом искусстве , немецкие собе
седники неизменно восторженно вспом инаю т тр иум ф альн ы е  вы ступ 
ления в Г Д Р  О лега Попова. Владим ира Ф и л ато ва  и других прослав
ленных мастеров советской цирковой ш ко лы . И все последние иыступ- 
лення в Г Д Р  советского цирка проходили при переполненных залах . 
Гром адны й шатер, в котором гости вы ступ али  в Берлине, т акж е  
мог вм естить всех ж елаю щ их . Е . Б А Ш М А Ч Н И К О В ,

ф  П Е

К А Ж Д О М У  Р А Б О Ч Е М У - Л И Ц Е В О Й  С Ч Е Т  Э К О Н О М И И  

С К О Р  О—П А Ш Т У Р М  Н Е Б Е С Н Ы Х  С В Е Т И Л  
П Е Д А Г О Г И Ч Е С К И Е  Р А З Д У М Ь Я 
В А М ,  Л Ю Б И Т Е Л И  С П О Р Т А !



ЗА СЧЕТ НОВОЙ ТЕХНИКИ
Е С Л И  Б Ы  В Д Р У Г

кому-нибудь пришло 
в голову просмотреть 

все технические кинофиль
мы о новых методах строи
тельства, которые увидели 
в прошлом году строители 

.Ангарска, то пришлось бы 
несколько суток просидеть 
в кинотеатре. 75 кинофиль
мов продемонстрировано в 
клубах строителей. Ш ли ки
ножурналы «Новости дня», 
«Н аука и техника», «Строи
тельство за рубежом» и ко
роткометражные фильмы 
«О т Волхова к Ангарску», 
«Бухара —  Урал» и другие. 
Н а  них строители города 
учились новым, более совер
шенным методам строитель
ства.

Известно, что совершенст
вование этих методов не 
приходит само собой. Н у ж 
на кропотливая работа всех 
звеньев стройки, начиная от 
заводов железобетонных из
делий и кончая строитель
ной площадкой. Предпочте
ние в этой работе отдается,

конечно, новой технике.
В  прошедшем году, на

пример, строители города 
выполнили план по соору
жению промышленных объ
ектов на 187 процентов, а 
по строительству жнлья в 
крупнопанельном исполне
нии на 122 процента. Таких 
показателей невозможно бы 
ло бы добиться без внедре
ния новых, более'совершен
ных' методов производства. 
В  прошлом году авто
матизировали процессы из
готовления всех секций на 
бетонно - растворном узле 
ЗЖ Б И - З , автоматизирован 
процесс на бетоносмеси
тельном узл е ЗЖ Б И - 2 . Про
изведена реконструкция по 
автоматизации обработки 
железобетонных изделий в 
безнапорных к а ^ р а х 'н а  за 
воде №  2, освоена новая 
конструкция ребристых плит 
покрытий. На заводах пол
ностью изготавливаются 
санкабины и другие детали 
домов. Много новшеств

внедрено на других заводах 
управления, а такж е в ав
тобазах. Н а  автобазе №  1 
внедрен автоматический кон
троль за электропрогревом 
автомобилей.

Всевозможные механизмы, 
приспособления такж е по
могли строителям выполнить 
государственный план. Все 
перечислить трудно. Вот 
только несколько. На элект
рических компрессорах ус
тановлены подогреватели 
масла, изготовлен и внедрен 
станок для электрической 
закалки арматурной стали, 
механизированы некоторые 
виды малярных работ.

В  прошлом году на ж и 
лых домах и соцкультобъ- 
ектах в массовом количест
ве применялись полимерные 
изделия и материалы, поли
винилхлоридные поручни,по- 
листирольные вентиляци
онные решетки, полы, двер
ные ручки, освоено устрой
ство наливных поливинил- 
ацетатных полов. Применя
ются на с'гроительстве и «хи

мические» краски для от
делки фасадов. Они долго
вечны, не поддаются разру
шению.

Большое внимание уделя
ется технической пропаган
де. В  1965 году строители 
прослушали 527 лекций о 
достижениях строительной 
техники. Издано 13 брошюр, 
столько же информацион
ных листков, в которых ан: 
гарчане рассказывали о пе
редовых методах строитель
ства. 34 человека побывали 
на стройках страны в твор
ческих командировках.

Первая техническая вы 
ставка строителей прошлого 
года функционировала в Н о 
восибирске, где Ьроходило 
совещание строителей по по
вышению. производительно
сти труда. А  во втором по
лугодии экспонировалось 
уж е три выставки ангарских 
строителей. Одна из них—  
в М оскве в дни работы V I I  
съезда профсоюзов, вторая 
— в Ангарске, третья —  в

Иркутске на областю м  
смотре - конкурсе.

Так претворялся в жизнь 
план развития и внедрения 
новой техники на стройках 
города. Сделано за прошед
ший год немало, однако 
это вовсе не означает, что 
строители выполнили все, 
что было в их силах. К  при
меру, поточно - скоростное 
строительство жилых домов, 
так называемый монтаж с 
колес. У ж е  несколько лет 
строители намереваются 
внедрить этот метод, одна
ко пока нм это не удается. 
В прошлом году планирова
лось провести поточные ра
боты в 12 микрорайоне. По
пробовали... и забросили 
микрорайон на три месяца. 
Виной всему —  мтянувш ее- 
ся строительство коммуни
каций, а точнее, плохое пла
нирование работы.

Хочется надеяться, что в 
конце 1966 года руководи
тели управления строитель
ства, а такж е СМ У, состав
ляя  отчет о внедрении но
вой техники, поместят, нако
нец, против графы «М онтаж  
с колес» долгожданное: вы
полнено!

А. К Р И В О Й .

БОЛЬШЕ НАРОДНЫЙ
КОНТРОЛЬ

ДЕЙСТВУЕТ

ИНИЦИАТИВЫ
— Народные контролеры 

СМУ-1 свое главное внимание 
ваправляют на своевременную 
сдачу жилых домов в эксплу
атацию, —  сказал в беседе 
председатель группы инженер 
ПТО Борис Сааков.

В конце прошлого года 
СМУ-1 сдавало под отделку 
много жилых домов. Народ
ные контролеры взяли под 
свой контроль график ввода.

Так, например, в пятом ми
крорайоне на сооружении 
восьмидесятикваргнрного до
ма систематически срывался 
график ввода.

Контролеры попытались про
анализировать причину. Ока
залось, что завод железобе
тонных изделий №  4 система
тически задерживал поставку 
стеновых панелей.

Это стало настоящей про
блемой на многих строитель
ных площадках. По графику 
ЗЖБИ-4 должен был выда
вать на стройплощадку по 90 
— 110 стеновых панелей. Одна
ко панели выдавались на 
стройку в количестве 40—45 
штук. Задерживалась погруз
ка панелей. Вместо 15—20 ми
нут погрузка продолжалась 
по полтора-два часа.

Монтаж жилых зданий так
же сдерживался из-за посто
янного недокомплекта железо
бетонных изделий.

Члены группы народного 
контроля совместно с «Комсо
мольским прожектором» обра
тили на эти недостатки серь
езное внимание. В частности, 
обо всех фактах нарушений 
доставки панелей они сообщи
ли директору ЗЖБИ-4 т. Бу- 
лаеву. попросили принять не
обходимые меры.

Завод че остался безучаст
ным к сигналам народных 
контролеров и вскоре навел 
порядок и в погрузке, н в 
комплектации железобетон
ных изделий

Контролеры СМУ-1 забо
тятся не только о ходе монта
жа. но и об отделке жилых 
зданий. При их активном вме
шательстве была ускорена сла- 
оа холла больницы 85 кварта
ла.

лэны группы народного 
>нтроля П. Малкин. Б. Шзх- 

нович. Б Сааков детально об
следовали причины задержки 
сдачи этого объекта. Отделка 
холла медленно шла из-за то
го, что не хватало рабочей 
силы. Кроме того, были обна
ружены недоделки на кро

вельных работа^, на работах 
по устройству подпольных ка
налов.

Председатель группы народ
ного контроля Б. Сааков свя
зался с группой народного кон
троля и руководителями 
СМУ-5. Рабочая сила на от
делку холла была направлена 
дополнительно.

Руководители С.МУ-1 примя
ли меры по завершению кро
вельных работ н работ по 
монтажу подпольных каналов.

На днях народные контро
леры СМУ-1 совместно с ре
дакцией многотиражной газе
ты «Ангарский строитель» 
провели рейд по экономии и 
бережливости. Организаторы 
рейда установили много недо
статков. В частности, они об
наружили факты бесхозяйст
венного хранения строитель
ных материалов на 3 участке. 
Об этом подробно рассказы
валось на страницах многоти
ражной газеты. Видимо, по 
результатам рейда будут 
приняты меры по устранению 
недостатков.

Но вместе с этим хочется 
сказать, что группа народного 
контроля СМУ-1 работает не 
совсем организованно и не 
всегда целенаправленно. Су
щественным упущением в ее 
работе является то, что на
родные контролеры зачастую 
только фиксируют нарушения. 
А вот профилактической ра
ботой не занимаются. Преду
предить недостатки — это, 
прежде всего, сохранить на
родное добро, народные день
ги. •

За последнее время народ
ные контролеры СМУ-1 редко 
собираются вместе, хотя есть 
о чем поговорить, обсудить, 
наметить новые планы.

Целеустремленности, инициа
тивности и организованности 
народным контролерам СМУ-1 
надо поучиться у своих сосе
дей -  в СМУ-5.

Однако тесной связи групп 
народных контролеров этих 
управлений до сих пор не ус
тановлено.

А такой контакт принес бы 
немало пользы. Ведь строите
ли этих управлений работа
ют из года в год на одних 
площадках. Цель у них одна 
— дать благоустроенные квар
тиры людям.

Ради нее народным контро
лерам стоит поработать

А. СЕМЕНОВ.

рабль, способный совершить мно
госуточный полет. Корабль не
обходимо будет снабдить средст
вами маневра, обеспечивающими 
не только изменение параметров 
орбиты, коррекцию траектории, 
но сближение и встречу аппара
тов в космосе.

Успехи советских ученых и ин
женеров, создавших в сравни
тельно короткие сроки одномест- 
,ные и многоместные космические 
корабли для решения целого 
комплекса разнообразных научно- 
технических задач в космическом 
пространстве, позволяют надеять
ся, что корабль для полета во
круг Луны и па Луну будет соз-

верхностного слоя Луны. Особен
но жаркие споры до сих пор ве
дется вокруг проблемы о проч
ности поверхностного слоя: смо
жет лн он выдержать космиче
ский корабль, который опустится 
на Луну.

Результат астрономических на
блюдений, запуски автоматов для 
жесткой и мягкой посадки, радио
локация Луны — все эти исследо
вания дадут данные, анализ ко
торых позволит внести оконча
тельные коррективы в проект ко
рабля или специального отсека 
для посадки на Луну.

В одном из номеров америкая-

К  ЗВЕЗДА М!
П О Д П О Л К О В Н И К  В А Л Е Р И Й  Б Ы К О В С К И Й ,

Г Е Р О Й  С О В Е Т С К О Г О  С О Ю ЗА , Л Е Т Ч И К  - К О С М О Н А В Т  С С С Р

П ЯТЬ Л ЕТ  прошло с тех 
памятных дней, когда мы, 
летчики из первого на Зем

ле отряда космонавтов, узнали, 
что скоро состоится звездный 
рейс. Командиром «Востока» был 
назначен Юрий Гагарин, дубле
ром Герман Титов.

Пять лет со дня первого поле
та человека t космос ознамено
ваны рядом экспериментов, де
монстрирующих неуклонный рост 
техники исследования Вселенной.

Успехи, достигнутые советски
ми людьми в развитии космонав
тики; — реальное свидетельство 
решения многих кардинальных 
проблем, приближающих время 
полета на Луну. Рас- —  —
смотрим некоторые 
из них.
Прежде B c e fo  о спо 

собах перелета с Зем
ли на Луну. Космиче
ский корабль может 
быть выведен на лун
ную трассу непосред
ственно с Земли. Д ляш__________________________________________________________________________________________
этого понадобнт- -
ся прежде всего чрезвы- дан. ского журнала «Сатердей и втн г
чайно мощная ракета - носитель. Для обеспечения жизни и ра- пост» напечатана повесть амери- 
способная придать вторую коемн- боты космонавтов на орбите и на канского фантаста Хэнка Сирлса 
ческую скорость огромному по- Луне потребуются специальные «Проект «Пилигрим». Автор по
лезному грузу, включающему в скафандры. Значительным собы- называет лихорадочный пульс 
себя сам космический корабль со тием в решении этой проблемы американского космодрома, поли- 
средствами обеспечения жизни и стало создание скафандра, в ко- тическне махинации вокруг рвно
работы космонавтов, а также тором Алексей Леонов первым в авантюристического секретного
средствами возвращения экипажа нсторнн вышел в открытый кос- ачерикдн. кого проекта, предусма- 
в корабле или одном из его от- мос. Эксперимент с выходом в трнвающего полет на Луну в 
ееков на Землю. космическое пространство выпол- одноместной капсуле «Меркурчй».

Второй способ — полет на Лу- иен успешно. Американскому космонавту пред
ку с орбиты вокруг Земли. В мй- Есть еще один круг проблем, стояло на Луне оставаться пре- 
ннатюре его продемонстрировали от положительного решения ко- доставленным самому себе в те- 
автоматические межпланетные торы* зависит успех посадки на чение года, пока будет готов 
станции «Луна» Все они начина- Луну Это наши знания о приро- корабль «Аполлон». Все это ув-
лн свой путь с борта тяжелого де Луны. лекательно и имеет право на су.
искусственного спутника Земли. Для посадки на Луну нечоз- шествование как фантазия пмеа- 
В полете экипажного корабля к можно использовать парашют, теля. Но меня глубоко возм/ти- 

‘Луне этот способ интересен тем. Поэтому наиболее вероятным ла позиция автора в оценке не
что на орбиту вокруг Земли ра- средством мягкой посадки на следований космоса, провотяшнх- 
кеты-носители сравнительно не- лунную поверхность будут двига- ся в Советском Союзе. В поветти 
большой мощности доставят по тели различней мощности. Упра- утверждается, будто Советский 
частям лунный корабль, его обо- вляя величиной и направлением Союз, узнав о готовящемся рис- 
рудование топливо и т. д На ор- их тяги командир корабля смо- кованном запуске американца на 
бите будет снаряжаться лунная жет посалить корабль в задан- Луну, решил опередить CJ11A и 
экспедиция. Этот энергетически ном районе. посылает туда одноместный кос-
выгодный способ вполне реален Автоматические станцнн «Лу- мическнй корабль. В результате 
при современном развитии пакет- на-5», «Луна-7» и «Луна-8» на- советский космонавт гибнет при 
ной техннки и космонавтики. ча.ти решение сложной задачи посадке на Луну. Позднее его 

Третий способ отличается от современной космонавтики -  от- нвхолит американский космонавт, 
в т о р о г о  тем что экипажи к вы- Р а б о т к у  многочисленных систем, которого ждет та же участь. Ав- 
салке на Луну готовятся на ор- необходимых для реализации тору здесь явно «з^еш-ло чуче-г-
бите вокруг Луны. Е го. напри- М^ л ^ Г л у н е  автоматической не собирается искусственно фор- 

станции, а в будущем и пилоти- сировать решение столь серьезной 
руемых космических кораблей — научно-технической проблемы*

окотолунноТ"побиты "обеспечива" ппка еше сложная проблема. как полет космонавтов на Лучу.о лол\ оиоиты ооеспежва Такой полет состоится только то
ет более надежный контакт аппа- Не менее сложная -  изучение когда бул<п гарантнр01|ам
рата для посадки с основным свойств лунной поверхности. Бы- возвращенне космонавта ча 3ev- 
кораблем облетает возвращение ли высказаны гипотезы о том. л и / СначаЛа 6улут Прово1 тт;,ся 
на Землю. Вывод корабля на ор- что поверхность Луны покрывает автоматических стан.ий
биту вокруг Л\тш возможен с волокнистый материал, напоми- ■ ™ aftoTK„  погя,  ‘ а
помощью ракет-носителей, над „ , ЮШнй олений «ох. тончайшее ^ ^  к^ е^  корТбля с 
еерланием которых уже работа- каменистое волокно, похожее на д „ Ны

- ---------  -- кипы хлопка, монолитный бетон ’
или каменистая губка. Герман Титов как-то скаэал:

Фотографии лунной поперхиос- * ' ' оя мечта облететь Ту>»у».
ти американскими аппаоатамн Сейчас мало кто сомневается, что 
«Рейнджер» вызвали большие эта мечта сбудется,
споры об истинном характере по- (АПНЬ.

мер, избрали американские уче
ные для проекта трехмеетпого 
корабля «Аполлон» Высадка

ют инженеры ря
да стран.

Для лунного 
рейса потребуется 
многоместный кос
мический ко-
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СЛОВО ПЕДАГОГА

РАЗГОВОР ПО ДУШ АМ
•w т г  и м т п  ГТ1_ 1У Ч И Т ЕЛ Ь  _  главная 

фигура в учебно-воспи- 
тательном процессе 

школы. От того, наскольчо у 
него широк кругозор, как он 
работает нал собой, зависит и 
качество преподавания пред
мета. Как учителя занимаются 
самообразованием, как растут 
идейно, политически, методи
чески, как проводят свободное 
время, чем интересуются —- 
такой интересный и волную
щий разговор состоялся на 
открытом партийном собрании 
учителей школ рабочей моло
дежи №  1, И  н 15.

Заранее учителя заполнили 
анкеты, отвечая на вопросы о 
количестве книг в личных би
блиотеках, о том. какие жур
налы и газеты выписывают и 
читают, в каких библиотеках 
берут литературу, как много 
времени в неделю отводят на 
самообразование, занимаются 
ли спортом, как часто посе
щают кино, театр, участвуют 
ли в самодеятельности, много 
ли ездили по стране, были ли 
за границей и т. д.

И  вот теперь на собранна 
каждый еше раз высказал 
свои мысли. Да, много было 
интересных предложений. Все 
учителя пришли к мнению, 
что нужно очень много рабо
тать над собой. Прежде чем 
приобщать учащихся к искус
ству, научить их понимать пре
красное в живописи, музыке,

архитектуре, необходимо са
мим все это знать.

Учителя привыкли доро
жить временем, они; не жалея 
себя, очень много работают 
над расширением своего кру
гозора, пополнением своих 
знаний. В школах рабочей 
молодежи много учителей 
широко образованных, эруди
рованных, постоянно работаю
щих над собой. Учительница 
Гужова Т. Г., литератор 
Ш РМ  №  15, может препода
вать и математику, заменяла 
уроки физики, химии, геогра
фии, в совершенстве знает 
иностранной язык, играет на 
аккордеоне, поет, пишет сти
хи. Как много может такой 
педагог дать своим ученикам! 
ое уроки всегда очень инте
ресны, содержательны, они да- 
леко выходят за пределы 
программы. Такое гармониче
ское развитие личности ' н 
предполагает коммунистиче
ское общество.

Преподаватель иностран
ных языков Ш РМ  №  15 (ве
дет английский, немецкий) Ва 
нина • Шипиловская — член 
городского литературного объ
единения. пишет стихи, изуча
ет философию, готовится к 
поступлению в аспирантуру.

Казакова М. П. (Ш РМ  
N° 15) имеет три диплома (ис

торик, географ, библиотекарь), 
а молодой преподаватель Ро
манова Н. Ш. —  способный 
химик. Она — душа коллекти
ва.

Учителя Ш РМ  №  14 Попов 
И. И., Яременко В. И.—широ
ко эрудированные люди, они 
хорошо, интересно преподают 
овой предмет. Успешно закан
чивают пединститут учителя 
Иванова Г. И. и Бочкарева 
К. И.

Всем учителям нравятся се
минарские занятия по осно
вам маркоистоко-ленинской эс
тетики. Это же очень интерес
но и так нужно для работы! 
Говорили учителя и о том, 
что хорошо иметь дома техни-. 
ческие средства: телевизоры,
радиомагнитолы, пианино, 
опортивный инвентарь. Это 
уже не роскошь, это г- необ
ходимость. Чем интересуются 
учителя, чего желают, о чем 
мечтают — обо воем погово
рили на собрании.

Но. основной вьгвод, кото
рый они сделали,—нужно мно
го работать над собой. «Не 
жалея себя — вот самая гор
дая мудрость на земле! Да 
здравствует человек, не уме
ющий жалеть себя!» —  эти 
слова М. Горького стали де
визом советсского учительст
ва.

А. РУСИНА, 
преподаватель ШРМ № 14.

Я ЛЮБЛЮ ЭСТРАДУ
З В У Ч И Т  песня о го

родке в Сибири, ге
роические люди которо

го составляют большинство.
Ангарчаие узнают в песне 

себя и свой город и долго 
аплодируют исполнителям 
—  артистам Московской эс
трады. заслуженному деяте
лю  и с к у с с т в  Григорию Ти
тову и Виктору Бурдыге. 
Но Григории Титов и В и к 
тор Бурды га— не только ис
полнители этой песни, они 
являю тся в некоторой степе
ни и создателями ее. Песня 
об Ангарске родилась в 
коллективе Московской эст
рады в дни ее гастролей в 
нашем городе. И в создании 
ее принимали участие почти 
все.

В  составе труппы есть 
свои песенники, свои купле
тисты. Ведущие программу 
Титов и Бурдыга представ
ляю т зрителям известного 
писателя - сатирика М иха
ила Виккерса. Он рассказы 
вает о творческой лаборато
рии люден - невидимок, о 
нелегком ремесле тех, кото
рые пишут для эстрады. 
Виккерс читает свое сати
рическое стихотворение.

По тому вниманию, с ко
торым слушали писателя, 
по тем аплодисментам, ко
торыми его награждали,бы
ло ясно, что и автор и его 
произведение очень импони
руют всем со
бравшимся в 
зале.

Ангарчаиам 
пришлась по 
душе и интер
медия о воин
ской доблести 
и гордости, 
написанная и 
исполнен и а я 
Титовым и 
Б  v Р Д ы г о и.
Особенно она

взволновала тех, которые 
сами прешли нелегкий путь 
по дорогам войны.

И снова песня.
—  О т любви моей до 

любви твоей...
Эта  песня ' композитора 

Островского завоевала сим
патии многих, а певец — ла
уреат конкурса песни А на 
толий Серов только что 
вернулся из творческой по
ездки из-за границы. С иль
ный голос, которому, каза 
лось. было тесно в стенах 
зала, и манера исполнения 
певца покорили ангарчан.

Артисты Московской эст
рады Борис Коган и Алексей 
Галицкий посвятили зрителя 
и в тайны того, над чем 
труппа работает сейчас. Они 
показали небольшой фраг
мент из новой программы, в 
которой участие будет при
нимать и зритель.

Трудно сказать, что бу
дет представлять вся эта, 
интересная по замыслу про
грамма. но показанный к у 
сочек доставил несколько 
минут настоящего наслаж 
дения и отдыха.

Любители песни часто 
слышали лауреата Всерос
сийского конкурса артистов 
эстрады Галину Савченко 
по радио. Певица побывала 
с песней в Англии, во Ф ран 
ции и во многих других за 
рубежных странах. И вот 
она привезла свою песню- 
привет в Ангарск.

— На тебе сошелся кли
ном белый свет...

Поклонники эстрады, от-

ГОСТИ А Н ГА РС К А
давая должное вокальным 
данным и актерскому ма
стерству певицы, долго не 
отпускали Галичу  Савченко 
со сцены.

Долго аигарчане аплоди
ровали и артистам Корне
лию Клавднкову и братьям 
Лаевским.

Но особо хочется отме
тить инструментальный ан
самбль! Владимир Н ики 
тин, Эриктон Постников и 
Ю рий Муликов. Его вы 
ступление в концертной про
грамме прозвучало много
обещающей заявкой моло
дых исполнителей.

Артисты показали свою 
концертную программу энер
гетикам, нефтяникам, стро
ителям Иркутска, Усолья - 
Сибирского, Ангарска. Они 
охотно откликнулись на 
приглашение встретиться с 
журналистами нашего горо
да и побывать в гостях в 
редакции нашей газеты.

И  снова в путь: в Братск, 
в Красноярск...

Артисты, как и геологи, 
журналисты, почти всегда 

^находятся в дороге. Пути 
гастролей Московской эстра
ды по стране уж е второй 
раз проходят через наш го
род. Первая встреча ангар- 
чан с этим творческим кол
лективом была в 1962 году. 
И хочется пожелать, чтобы 
такие встречи повторялись 
не через четыре года, а зна
чительно чаще.

Л . А К И М О В А .
На снимке: артисты М ос

ковской эстрады в гостях у 
журналистов Ангарска.

В КО Н Ц Е января в зале за
седаний горисполкома со
брались мастера мужских 

и женских причесок, заведующие 
парикмахерским «.работники служ
бы быта КБО-2. Профсоюзное 
собрание было посвящено ито
гам работы за прошлый год и 
обсуждению коллективного дого^ 
вора на текущий.

Докладчик директор КБО  .V! 2
В. Я. Скшидло в своем выступ
лении отмбтнл, что государствен
ный план коллектив* выполнил в 
целом на 110 процентов.

Далее оя говорил о том, что в 
книгах жалоб предприятий служ
бы быта больше записано ч пред
ложений. нежели жалоб. Это го
ворит о том. что значительно по
высилась по сравнению с 196-1 
годом культура обслуживания 
трудящихся города.

В городе стало больше специ
алистов. В 28 парикмахерских

ния мебели порой хватает
строительных материалов, в па- 
рикмахсрск>:х нет полного ассор
тимента лака для ногте!?, краси
телей для волос, нет химичатов 
для фотографий.

На протяжении уже ряда лет 
решается вопрос об открыты в 
городе мелкооптового магазина 
по снабжению предприятий служ
бы быта Такой магазин неэбхо- 
дим не только предприятиям слу
жбы быта, но и многим другим. 
Когда о» откроется, пока не 
известно.

Но было бы несправздливо 
сваливать все только на плохое 
снабжение. Часто ведется раз
говор о том. что качество услуг 
вставляет желать лучшего. 11ло- 

•хо еще’ ремонтируются квар
тиры, не пользуются осо
бым спросом у населения и 
изделия мебельного цеха. Не 
изжит еще и такой позорный

За культуру 
службы быта

города работает 260 мастеров 
дамской и мужской причесок, ко
торые постоянно совершенствуют 
свое мастерство.

Для услуг ангарчан в про
шлом году открыли двери четы
ре парикмахерских, два прокат
ных пункта, фотоателье, центра
лизованная мастерская по ремон
ту вещей напрокат.

Ангарчане получили в прокат 
вещей в прошлом году на 62.5 
процента больше по сравнению с 
1964 годом, на 53 процента было 
больше заказов за этот же про
межуток времени и па срочный 
ремонт и утюжку одежды. А по 
ремонту квартир план был пере
выполнен в 2,5 раза.

Выполнению плана, улучшению 
работы службы быта способство
вало многое: и то, что все па
рикмахерские укомплектованы 
новыми сушильными аппаратами 
и оборудованием, и то. что рекон
струирована и переведена в раз
ряд первого класса центральная 
парикмахерская №  8, и то. что 
значительно увеличен лимит то
варов напрокат.

Наши прокатные пункты поду* 
чили дополнительно 25 пианино, 
1000 пар лыж, а вместо 80 чело
век, занимающихся по классу ба
яна, аккордеона, фортепьяно, в 
настоящее время обучается 130.

Все больше и' чаще обращают
ся в КБО  ангарчане и по вопро
су ремонта своих квартир. В 
1964 году объем ремонтных работ 
по заявкам населения города со
ставлял всего лишь 14 тысяч руб
лей. в прошлом — 34 тысячи.

Но все-таки службу быта мно
гое обязывае, работать лучше. 
План по бытовому обслуживанию 
населения в 1965 голу выполнен 
всего на 97.2 процента.

Ооновной причиной недовыпол
нения плана является' то, что 
КБО  очень плохо снабжается. 
Для ремонта квартир, изготовле-

факт, как бесквитанционные зака
зы. Выполняются работы, за них 
получают деньги. А по квитан
циям ни денег, ни работ этих 
не видно. Так было у мастеров 
тт. Сороковиковой и Бутенко 
(парикмахерские 11 и №  4). у 
мастера ремстройгруппы т. Са- 
лип.

Не изжита еше и грубость по 
отношению к клиентам. Так, мас
тера первого класса т. Рогова 
будет обсуждать за грубость то
варищеский суд.

В этом году перед коллективом 
КБО  стоят большие задачи. План 
по бытовым услугам увеличен на 
17 процентов, а по ремонту квар
тир в 2 раза. Но главное надо 
повысить качество услуг предпри
ятий службы быта, поднять куль
туру обслуживания трудящихся 
города.

В прениях по докладу выст/пи- 
ло 16 человек. Мастера -оворили 
о том, что парикмахерские— не ча
стные лавочки, а государственные 
предприятия, и пора их снабжать 
всеми необходимыми инструмен
тами. Заведующие парикмахер
скими поднимали вопрос о том, 
что в КБО  много мотоволлеров, 
а белье из прачечных они вынуж
дены доставлять «дедовскими» 
способами: на санках. Было пред
ложено и такое, чтобы в каждой 
парикмахерской были шпильки и 
заколки и все необходимое для 
женских причесок.
На собрании было принято повы

шенное социалистическое обяза
тельство. Головой план работники 
КБО-2 решили выполнить к 25 
сентября, а план первого кварта
ла к открытию X X II I  съезда. Ре
шено развернуть во всех точках 
службы быта социалистическое 
соревнование а честь 50-летия Со
ветской власти и лать за год 
сверхплановой продукции на 5 ты
сяч рублей.

А. КИМ.

A НА ДВЕРИ ЗАМОК
В Н АЧ АЛЕ учебного года одно 1/з подвальных помещений 

домоуправления Л5 Ю было сдано в аренду Д ворцу пионе
ров. Помещение имело заброшенный вид. Несколько лет не 
ремонтировали его хозяева. По-видимому, не знали, с какой 
стороны к нему подойти, чтобы навести порядок.

Наконец ремонт помещения сделал Дворец пионеров. Бы
ли оборудованы классы для  занятий кружков Но занимать
ся там пришлось только два месяца. Несмотря на то что 
арендная плата вносится Дворцом пионеров регулярно до
моуправляющая Г. И. Чижик решила сделать еще одно <до. 
б р о о  дело — пустила в это помещение и кружки ДОСААФ  
С той поры и начались наши злоключения. То ребята угоди
ли искать место для  занятий, то члены ДО СААФ  Н ст оль
ко раз пришлось взламывать замок, чтобы провести занятия. 
Из-за этого кружки стали распадаться. Все меньше станови
лось желающих заниматься Шашечный кружок сейчас по
сещает два человека.

Кружок радиотелеграфистов. организованный ДОСААФ, 
гоже не занимается. Комната пустует, а на двери огроиный 
эамок.

В. РОМАНЕНКО, 
руководитель шашечной секции Дворца пионеров.
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НА Г О Л У Б О Й  о г о н е к
В этот вечер в Доме культуры *Друж ба» бы

ло  многолюдно. На голубой огонек пришли жи
тели поселков, работники цементного и керами
ческого заводоь, слушатели киноуниверситета.

Беседу о коммунистическом быте и морали 
провел главный энергетик цементного завода 
С. Е. Осипенко

Собравшиеся хорошо отдохнули за чашкой ко

фе. Они щедро награ
ждали аплодисмента.

ми артистов Дома культуры, специально пригото
вивш их концертную программу для голубого
огонька.

Подготовкой, организацией и проведением ве
чера отдыха руководил совет Д К . Г ости покину
ли уютный зал Дома культуры с благодарностью 
в адрес организаторов и пожеланием чаще про
водить такие голубые оеоньки.

ГАЗЕТЕ ОТВЕЧАЮТ
В  газете « Зн ам я  ком м уни зм а» за 

17 ноябрг бы ла опубликован а статья  
«М ед лить  нельзя» В ней были за 
тронуты  вопросы, касаю щ иеся работы 
цеха полукоксования. В  ответ на ст а 
тью  директор завода полукоксования 
т. М О Р О З О В  сообщ ил:

В основном нормальной работе иеха 
мешает низкое качество  исходного
сы рье  -  угля-концентрата. Концен
трат. вы рабаты ваем ы й  черемховски- 
ми обогатительны м и ф абрикам и. не
удовлетворительного качества. Раб о т 
ники завода неоднократно предпри
нимали конкретные меры: посещение
обогатительных фабрик в Черемхово,
обсуж дение работы этих ф абрик в 
Черемховском  городском комитете
партии, бы вш ем  совнархозе и в ко-.

мнтете народного контроля при об
коме партии О днако  до сих пор к а 
ч е с т в  концентрата не улучш ено. 
Из-за больш ого содерж ания золы, 
влаги и ш лам а в концентрате за  пос
ледние двн года резко снизилась  про
изводительность печей п олукоксо ва 
ния и качество  вы пускаем ого  по лу 
кокса. Это  и явилось  причиной недос
таточно эф ф ективного роста произ
водительности труда в цехе полукок 
сования.

В статье  отм ечается  т а кж е , что 
мощности цеха полукоксо вания недо
статочно за гр уж ен ы , что сд ер ж и вает 
ся и ограничивается перевыполнение 
плана. Такое полож ение объясн яется  
тем. что основная продукция — полу
кокс — почти полностью  используется

для собственны х н уж д , поэтому в ы 
работка полукокса  планируется в со 
ответствии с н уж д ам и  основного про
изводства. Э ти м  о б ъясн яется  т а к ж е  и 
сж и ган и е  части  газа на свечах полу 
коксовани я. В статье  справедливо о т 
м ечены недостатки в ремрнте печей 
полукоксо вания. Эти  недостатки глав 
ным образом  носят организационный 
характер. З а  последнее время разра 
ботаны  специальны е мероприятия для 
улучш ен и я  ремонтного дела.

О бщ ий уровень технического состоя
ния цеха полукоксо вания, который 
эксп луати р уется  у ж е  13 лет, таков, 
что трудно о ж и д ать  коренных измене
ний технологического процесса. В 
связи  с  этим, по сравнению  с преды
дущ им и годами. отм ечаю тся  более 
низкие тем пы  механизации и авто м а
тизации труда.

:ТГ
«Январю-батюшке — моро

зы, а февралю — метелицы»,
—  гласит народная примета.
Однако часто бывает и наобо
рот. На европейской террито
рии Советского Союза фев
раль ожидают холодным, осо
бенно на севере, где средняя Kaj a   минус 1 6
температура будет ниже нор- ц ельсия

Повысится температура

юге Краснодарского и Ставро
польского краев, на Южиом 
берегу Крыма и Черномор
ском побережье Кавказа — 
выше нормы на !—2 градуса. 
В остальных районах темпе
ратура будет близка к норме. 
Осадки меньше обычного вы
падут в Мурманской области, 
на юго-востоке, в Прибалтике, 
на юго-западе Украины и в 
Молдавии.

Самая низкая температура 
ожидается в середине месяца 
и в середине третьей декады. 
На северо-востоке европей
ской территории Союза моро
зы достигнут минус 40—45, 
на севере — 30— 35, в центре 
и на востоке — 25—30, на Ук
раине — минус 18—22, в Мол
давии, Краснодарском и Став
ропольском краях — мннус 10 
— 15. даже в Крыму и на 
Черноморском побережье Кав- 

rpj lycoe

мы на 3—4 градуса. Зато на 
юге Украины, в Молдавии,

ТРЕТИИ РАУНД
В течение двух дней в Ангарске прохо

дили соревнования на личное первенство 
Иркутской области ДСО «Труд» по боксу 
среди молодежи и взрослых. Чемпионами 
облсовета среди молодежи стали: Петров, 
Лоскутов, Груздинский (Иркутск), Ере
мин. Караваев. Кузовов. Янченко, Усов 
(Ангарск); среди взрослых — Субботин, 
Новичков. Рудой. Асмус, Ж аревлев (Ан
гарск). мастера спорта Донов и Фольков 
из Иркутска, Токарев. Леднев, Фирсов 
(Братск).

В итоге проведения соревнований была 
укомплектована команда, которая будет 
защищать честь Иркутской области в со
ревнованиях на первенство зоны Сибири и 
Дальнего Востока ДСО «Труд», которые 
будут проходить в Ангарске с 17 по 20  
февраля.

Л К А Р А В А Е В ,
тренер СК «Ангара», мастер спорта.
НА СНИМКАХ: I. На ринге.

2. Отлично выступил 
на ринге первораз
рядник Александр  

} Караваев. Первый
$ бой со своим против-Щ  ником он закончил в

первом раунде на 
15 секунде 

Фото А. ХАМ ЗИ Н А.

М злы П  зал  — Больш ий баскетбол , д а ж а  билетов на новую  ам ер^«адскую  
20'|09 2 М ? еЛО бЫЛ0 ’  П сн ько зс- ,7 ' 30- двухсерийную  кинокомедию  «Безум- 

'_______ !____________________________________  ный. безум ны й , безумный м ир».

«П И О Н ГЕР »  —■ Чрезвы чайное поруче
ние. 9-4F 11-40. 13-45. 15-50. 17-55. 20.
22-05

« П О Б Е Д А *  — ш ирокоэкранный фран- 
ко-итал! янский ф ильм  «Л е н ь  и час» . 
10-30. 12-30 14-30. 16-30. *8-25. 20-20.
22-15.

« М И Р »  — Убийство  на площ ади. 10.
12. 14. 16. 18 20. 21-40. Перед  послед
ним сеансом — д окум ентальны й  фильм 
«Двое

Д К  Н Е Ф Т Я Н И К О В  -  Письмо 
зн аком ки . 13. 15. 17. 19. 21.

« А Н Г А Р А »  —  Бр ак  по-нталья
13. 15. 17. 19. 20-50.

« К О М С О М О Л Е Ц »  — Д о  свидания, 
м альчики ! 10, 11-40. 13-20, 15, 16-40,

О ткр ы та  предварительная про- 18-20. 20. 21-40

**** Р О В О Г У  -гр

ИРЫГ/iqiiifliAtl

Начальника планово-финан
совой части (телефон! 80-17), 
мастера О ТК столярного про
изводства и мастера пр сто
лярному производству (теле
фон: 81-92). Сюда же меди
цинских сестер для работы в 
больнице, телефон: 84-18.

(107) _________________ Г__
НА П РО ЕКТН УЮ  РАБОТУ — 

инженеров и техников, теплотех
ников и механиков.

Обращаться! 25-й поселок, про
ектная контора, проезд автобусом 
«Автостаншп — Юго-Восточный», 
телефоны 97-08. 2-45-80. добавоч
ный: 5-53 (33)

А Н ГА РС КА Я  П ТИ Ц ЕФ А 
БРИ КА  на постоянную рабо
ту — рабочих-грузчиков. сле
сарей. шофера, трактористов, 
анженера-строигеля (курато
ра).

Обращаться по адресу: пос. 
Юго-Восточный. птицефабри
ка. (56)

Т Р А М В А Й Н О Е  У П Р А В Л Е 
Н И Е  —  срочно кондукторов 
трамваев н электромонтеров 
контактной сети.

Обращаться в отдел кадров 
трамванногр управления.

(45)

Ц И Р К  П Р И Г Л А Ш А Е Т !
С 1-го и по 13-е февраля прощальные гастроли заслуженно

го циркового коллектива Армении.
Больш ая разнообразная программа.
Ка чал о  представлений в 19 часов ежедневно. Дополнитель

но дневные представления по субботам в 15 часов и в воскре
сенье в 1! и 15 часов.

Д ля удобства аигарчан дирекция Иркутского цирка откры
вает постоянно действующую билетную кассу в Ангарске по 
адресу: Дворец культуры «Энергетик», касса работает с 13 
до 17 часов в понедельник и четверг. Принимаются заявки 
на коллективное посещение цирка. (9 5 )

Н а период капитального ремонта городского узла связи 
прием и выдачл переводов, телеграмм, выдача корреспонден 
ими до востребования производится в помещении междугород- 
• го переговорного пункта (вход с площади имени Ленина) 

Прием и выдача посылок производится в 13 городском от
делении связи, квартал 88.

Отдел доставки и абонементные ящики (квартал 59, поме
щение прачечной).

Междугородный переговорный пункт работает в 13 город
ском отделении связи (квартал 88).

Администрация. (104)

Д В О Р Е Ц  К У Л Ь Т У Р Ы  
« Э Н Е Р Г Е Т И К »  приглашает 
любителей музыки в оркестр 
народных инструментов. Дни 
занятий: среда, суббота, вос
кресенье. Сюда же требуются 
сторожа (м уж чины ). (108)

5 Ф Е В Р А Л Я  в школе №  12 
состоится традиционный ве-‘ 
чер встречи выпускников. Н а 
чало в 19 часов. (105)

В ЗА Ч ЕТ  
С П А РТА К И А Д Ы

Закончились соревнования 
по лыжам в зачет зимней 
спартакиады спортивного об
щества «Спартак». В  соревно 
ва'ниях принимали участие 
лйжники мебельной фабрики, 
института угле- и нефтехими
ческого оинтеза, молококомби- 
ната, медицинокого училища, 
управления тра.мпарка, холо
дильника.

На 5-километровой дистан
ции стартовало 20 женщин. 
Первенствовали учащиеся мед
училища Нина Евстигнеева, 
Таня Костеневич, Ольга Вер
бицкая.

На дистанции 10 км у муж
чин первое место занял сле
сарь трампарка Кондратьев, 
на втором и третьем месте 
слесари мебельной фабрики 
Золотарев и Асламов.

Первое общекомандное мес
то занял коллектив мебель
ной фабрики, второе — мед
училища, третье—управления 
трампарка.

Следует отменить коллек
тив холодильника, который 
выставил наибольшее количе
ство участников (председа
тель коллектива физкультуры 
Тамара Бармина).

Плохо обстоит со спортив
ной работой на хлебокомбина
те. городской автобазе. Совер
шенно не участвовали в соре
внованиях спортсмены фабри
ки индивидуального пошива.

В. БЕРЕСТЕННИКОВ. ■ 
председатель городского со

вета ДСО ‘ Спартак*.

первой декаде, в четвертой 
пятидневке и в конце месяца 
до минус 5— 10, в центре и на 
востоке — до минус 5, на 
Украине — до плюс 3— минус 
2, в Молдавии, в Ставрополь
ском и Краснодарском краях
— до плюс 5— 10. На юге
Крыма и Черноморском побе
режье Кавказа — до плюс 
13— 18.

В Западной Сибири будет 
снег, метели. Похолодает в 
третьей пятидневке до минус 
30—40. Затем на юге морозы 
ослабеют.

В Казахстане температура
— выше нормы. Неустойчивая 
погода, снег, метеля, сильные 
ветры в начале месяца, в тре
тьей и четвертой пятидневках 
кое-где гололед и туманы. 
Очень холодно будет в середи
не первой и третьей декадах.

В Средней Азии много осад
ков выпадет в Каракалпак
ской АССР, в Хорезмской об
ласти и Туркмении. Мало — 
в Таджикистане. В середине 
первой декады и в конце ме
сяца похолодает: тепло станет 
в начале второй.

В  Восточной Сибири в сере
дине месяца температура на 
севере ожидается ниже нор
мы, а на юге — выше. Мало 
осадков на Таймыре, на севе
ре и юге Иркутской области. 
Зато много в Красноярском 
крае, в Якутии и Бурятии.

На Дальнем Востоке сред
няя температура будет выше 
обычной. В Приморском крае 
облачность,. снег, ветер и ме
теля предполагаются в начале 
и конце феараля. Очень хо
лодно —  мннус 27—32 — в 
середине первой 1| во второй 
декадах. В Магаданской об
ласти будет преобладать не
устойчивая погода, временами 
снег и метели.

Е. БОРИСОВА 
научный сотпидник Гидппче- 
теоцентра СССР. (А П И ).

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ф евраля, П Я Т Н И Ц А  
’ Рай т. « П р и сл уга » . Телевн* 

постановка Ленинградской
10 30 -  
зионная 
студни.
19.П0 —  Новости.
19.15 — М еж дународное обозрение.
19.30 — Кинохроника.
1940 —  Реш ения сентябрьского П ле« 
нума Ц К  К П С С  —  в ж и зн ь. «Коли че* 
ство и качество».
20.00 —  С п а ть  пора, м алы ш и!
20.10 -  Х уд о ж ественны й  ф ильм  «Геор 
гий С а а к а л зс» , 2*я серия.
21.40 — «С ельскохозяйственны й кален 
дарь».
22.05 —  В  гостях у  «Го р и зо н та » . К у «  
б инекяя пеннца М ен ия М артинес.

ВНИМ АНИЮ
Ч И Т А Т Е Л Е Й !

Общественная приемная 
редакции газеты «Знамя  
коммунизма» в феврале ра
ботает с 15  до 1 8  часов.

Редактор В. К У З Ь М И Н .

1ИШ лдне
А нгарск, площ адь имени Л ен и 
на, здание горсовета, 3-й э таж . 
Телеф оны: редактора и отдела 
промыш ленности — 2-42-37, з а 
м естителя редактора, отделов 
партийной ж изни  кул ьтур ы  и 
б ы та  и секретариата — 2-21-37.
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